

Aussi, est-il difficile de contempler ce divin Visage si cruellement défiguré à cause de nos péchés, sans être attirés et touchés. Il s'en échappe quelque chose de profondément intime qui pénètre jusqu'au fond de l'âme et l'attendrit.

Cette impression est générale. De saints personnages, en voyant cette image pour la première fois, n'ont pu contenir leur émotion et ont manifesté hautement leur admiration. Notre Saint Père le Pape Pie X l'a baisée à plusieurs reprises et, la croyant capable de produire des fruits précieux dans les âmes qui s'en serviraient pour méditer sur la Passion, il a voulu y attacher de précieuses indulgences. Quelque temps après, convaincu de plus en plus du bien que cette Sainte Face est appelée à faire, Sa Sainteté l'approuvait officiellement et en encourageait la diffusion dans le monde par l'importante lettre suivante qu'il faisait adresser en son nom, par un des membres les plus éminents du Sacré Collège, au *T. Rév. Père, Supérieur général de la Congrégation de la Fraternité sacerdotale*.

RÉVÉRENDISSIME SEIGNEUR,

« J'ai soumis au Saint-Père, dans l'audience de ce jour, le projet conçu par votre Seigneurie Révérendissime de répandre le plus possible l'image de la Sainte Face de Notre-Seigneur Jésus-Christ, telle que l'on a réussi à la reproduire avec un art si remarquable, d'après la véritable image du Saint Suaire : Sa Sainteté, qui avait daigné accepter en hommage cette reproduction, approuve très volontiers votre entreprise. En vérité, on ne peut contempler les traits et l'expression de cette adorable Figure, sans être vivement ému et sans éprouver des sentiments de compassion et d'amour ; aussi, cette image peut-elle être très utile aux personnes de toute condition, qui voudront s'en servir pour méditer sur la Passion et la mort de notre divin Sauveur.

« C'est pourquoi le Saint-Père, confirmant les indulgences déjà accordées et signées de sa main, a déclaré que tous ceux qui méditeront, pendant quelques instants, sur la Passion de Notre-Seigneur devant ladite image, pourront gagner, par ce seul fait, toutes les indulgences concédées par les Souverains Pontifes à la *Couronne des cinq plaies*.

« Enfin, Sa Sainteté désirant que cette image soit répandue en tous les lieux et soit exposée à la vénération dans toutes les familles chrétiennes, la recommande d'une manière particulière aux Révérendissimes Evêques et à tous les Ecclésiastiques.